

# *Cuba et Antigua et Barbuda se prononcent pour le renforcement des liens bilatéraux*

---



**Cuba**

**Antigua y  
Barbuda**



La Havane, 5 avril, (RHC).-Les gouvernements de Cuba et d'Antigua et Barbuda se sont prononcés pour le renforcement des liens bilatéraux, dans le contexte des célébrations pour le 20<sup>e</sup> anniversaire des relations diplomatiques entre les deux pays.

Lors d'une cérémonie au cours de laquelle, un timbre poste a été oblitéré, l'ambassadeur d'Antigua et Barbuda à La Havane, Bruce Goodwin a remercié Cuba de l'aide apportée à son pays notamment dans les domaines de la santé, de l'éducation, du sport et de la construction.

Pour sa part, Ana Teresita González, vice-ministre cubaine des Affaires étrangères a assuré que ces 20 ans, les liens entre nos pays se sont renforcés systématiquement.

Elle a remercié Antigua et Barbuda de l'appui accordé à Cuba lors du vote aux Nations Unies contre le blocus économique, commercial et financier des États-Unis.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/19555-cuba-et-antigua-et-barbuda-se-prononcent-pour-le-renforcement-des-liens-bilateraux>



**Radio Habana Cuba**